



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Annette Karl, Natascha Kohnen, Andreas Lotte, Bernhard Roos, Klaus Adelt SPD**

Drs. 17/2528, 17/3965

Basisstationen für ein LTE-Netz aufrüsten

Die Staatsregierung wird aufgefordert, beim Bund darauf hinzuwirken, die bei der Ministerpräsidentenkonferenz in Berlin am 12. Juni 2014 angekündigte Versteigerung von Frequenzen (694 MHz – 792 MHz; Digitale Dividende II) mit Versorgungsaufgaben, insbesondere zur Verbesserung der mobilen Breitbandverfügbarkeit im ländlichen Raum – vor allem in den bisher unzureichend versorgten Orten und Ortsteilen –, zu verbinden.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident